
Ata da Sessão da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 12 de abril de 2007. 2 

Aos doze dias do mês de abril do ano de dois mil e sete, às oito horas e trinta minutos, 3 

na Sala de Reuniões da Secretaria dos Órgãos Colegiados, reuniu-se a Primeira Câmara 4 

do Conselho de Planejamento e Administração, sob a Presidência do Conselheiro Silvio 5 

Francisco Brunatto. Presentes os Conselheiros Rômulo de Souza Leitão Neto, Rogério 6 

Andrade Mulinari, Silvia Helena Soares Schwab, João Gualberto Garcez Ramos, José 7 

Altair Monteiro Sampaio, Luiz Carlos Sobânia e Érico Massoli Ticianel. Foi justificada 8 

a ausência do Conselheiro Gustavo Guedes de Castro. Verificado o quorum, o 9 

Presidente declarou aberta a sessão, colocando em análise e votação a ata da reunião do 10 

dia 8 de março de 2007 a qual foi aprovada por unanimidade. Informes: Foi feita a 11 

apresentação do Pró Reitor de Administração Prof. Flávio Zanette, o qual apresentou o 12 

modelo que pretende implantar a nível de gestão e administração junto à Pró-Reitoria de 13 

Administração, colocando-se a disposição dos senhores conselheiros. O Conselheiro 14 

José Altair Monteiro Sampaio demonstrou sua preocupação sobre os Restaurantes 15 

Universitários, tendo em vista o atraso no processo licitatório de compra de perecíveis 16 

dos RUs para o período de 06/2007 a 05/2008, ocasionado por um possível extravio do 17 

processo original segundo informações da comunidade universitária. Neste sentido, foi 18 

pedido pelo conselheiro o empenho de todos com o objetivo de sensibilizar os 19 

responsáveis para que novo processo tramite de forma urgente devido a relevância do 20 

mesmo para a comunidade da Universidade Federal do Paraná. O Senhor Presidente 21 

informou a todos os presentes que em quinze dias pretende agendar uma reunião 22 

extraordinária da 1ª Câmara para aprovar a proposta para análise dos cursos de 23 

Especialização elaborada pelos Conselheiros Silvia Helena Soares Schwab e Rogério 24 

Andrade Mulinari. O Senhor Presidente comunicou a todos que ao solicitar a devolução 25 

do processo nº 041426/05-79 – Curso de Especialização em Ergonomia/2006 26 

desmembrado do processo nº 024778/05-60 – Curso de Especialização em 27 

Ergonomia/2005, recebeu a informação de que o Coordenador do referido Curso havia 28 

solicitado arquivamento do processo. Imediatamente este Presidente entrou em contato 29 

com o Professor Hamilton Costa Júnior coordenador dos cursos de especialização junto 30 

á Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação via e-mail, solicitando informações a 31 

respeito do atual andamento da turma referida da edição 2006, tendo recebido a 32 

informação de que a turma tem 46 alunos matriculados e que será encerrada em 33 

março/2008. Ato contínuo este Presidente, na condição de relator dos referidos autos, 34 

encaminhou através de novo processo expediente ao Coordenador do Curso com cópia à 35 

Direção do Setor de Ciências Biológicas nos seguintes termos: “Na qualidade de 36 

Presidente da Primeira Câmara do COPLAD e de relator do processo nº 41426/05-79, 37 

referente ao orçamento do Curso de Especialização em Ergonomia – 2006, venho por 38 

meio deste solicitar a restituição imediata dos referidos autos à Secretaria dos Órgãos 39 

Colegiados”. Assim, o Presidente informou que estará anexando na presente ata todas as 40 

comunicações e cópia do processo de solicitação de reabertura do processo que se 41 

encontra pendente junto a esta Primeira Câmara do COPLAD. A seguir deu-se início à 42 

Ordem do Dia: 1) Processos nºs 45534/05-93 e 027096/06-89 foram retirados de 43 



pauta. 02) Processo nº 032256/06-10 - Interessado: Departamento de Educação Física. 44 

Assunto: Convênio e orçamento do Curso de Especialização em Atividades Aquáticas. 45 

O Conselheiro Rogério Andrade Mulinari exarou parecer favorável. Posto em votação o 46 

mesmo foi aprovado por maioria de votos (7x1). O Conselheiro Érico Massoli Ticianel 47 

registrou seu voto contrário. Encerrada a pauta, e nada mais havendo a tratar a 48 

Presidência agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, 49 

Emilia Dias Barreto, secretária “ad hoc”, lavrei a presente ata. 50 


